



Nvidia stellt zum ersten Mal KI-Supercomputer aus amerikanischer Produktion her

- Andrew Miiller
- [15.04.2025](#)

Während US-Präsident Donald Trump sich darauf vorbereitet, Zölle auf im Ausland hergestellte Halbleiter zu erheben, bereitet sich die Nvidia Corp. darauf vor, in den USA Fabriken zur Herstellung von Teilen für KI-Supercomputer zu eröffnen.

- Nvidia wird die erste Fabrik in Houston, Texas, zusammen mit dem iPhone-Zulieferer Foxconn bauen.
- Das zweite wird in Dallas, Texas, mit dem Elektronikhersteller Wistron stattfinden.
- Die dritte wird in Phoenix, Arizona, mit Amkor undspil stattfinden.

Die Motoren der weltweiten KI-Infrastruktur werden zum ersten Mal in den Vereinigten Staaten gebaut. Die Aufnahme der amerikanischen Produktion hilft uns, die unglaubliche und wachsende Nachfrage nach KI-Chips und Supercomputern besser zu befriedigen, stärkt unsere Lieferkette und erhöht unsere Widerstandsfähigkeit.
– Jensen Huang, Gründer und Leiter von Nvidia

Beiträge auf X deuten darauf hin, dass Nvidia bereits seit der ersten Amtszeit von Präsident Trump eine Produktion in den USA anstrebt, doch der 2022chips and Science Act beschleunigte den Zeitplan. Präsident Trump hofft, dass die neuen Zölle auf im Ausland hergestellte Halbleiter mehr Unternehmen dazu veranlassen werden, ihre Produktion in die Vereinigten Staaten zu verlegen.

Ausländische Halbleiter: Im Jahr 2024 werden nur noch 12 Prozent der weltweiten Halbleiterchips in den USA hergestellt, gegenüber 37 Prozent im Jahr 1990. Etwa 60 bis 70 Prozent der in den USA verbrauchten Halbleiter kommen aus Taiwan, einem Inselstaat, der unter den Einfluss des kommunistischen China gerät. Besorgt darüber, dass die USA während eines Konflikts mit China den Zugang zu Halbleitern verlieren könnten, versuchen die Politiker, die Produktion ins Land zu holen.

Präsident Trump hat am 14. April angedeutet, dass bald neue Zölle auf importierte Computerchips kommen werden. Nvidia plant, in den nächsten vier Jahren in den USA KI-Infrastrukturen im Wert von einer halben Billion Dollar zu produzieren.

Handelskrieg: Amerika ist bei wichtigen Gütern, wie z.B. Halbleitern, zu abhängig vom Ausland geworden. Das Land muss dringend seine verarbeitende Industrie wiederbeleben, bevor es zu spät ist.

Endzeitprophetieungen in 5. Mose 28, Jesaja 23 und Hesekeil 5 beschreiben die verheerenden Auswirkungen, die Handelskrieg und wirtschaftliche Belagerung auf die USA in der Endzeit haben werden. Der Hauptgrund, warum dieser Handelskrieg so verheerend sein wird, ist, dass Amerika süchtig nach ausländischen Waren geworden ist.

In den 1950er Jahren kam die Nation gut ohne das kommunistische China aus, aber seitdem hat sie sich eine globalistische Agenda zu eigen gemacht, die dem Land das industrielle Herz herausgerissen hat. Wenn Amerika nicht zu Gott und den Werten zurückkehrt, die Nationen groß machen, wird es auf die harte Tour lernen, dass das kommunistische China nicht vertrauenswürdig ist.